



La USAL toma el mando del Grupo Coimbra al acceder el rector Rivero a la presidencia

El vicerrector Efreem Yildiz entra a formar parte del Comité Ejecutivo de esta red académica, que agrupa a 29 universidades

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La USAL gana peso en la estructura del Grupo Coimbra colocándose en la primera línea de esta prestigiosa red académica. La asamblea del grupo decidió ayer nombrar como presidente de honor al rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, de cara a que la institución académica salmantina lidere la consecución del título común europeo, uno de los principales objetivos del Grupo Coimbra, tal y como se recoge en las conclusiones de esta cumbre, celebrada en la Hospedería y en el Colegio Fonseca.

El rector salmantino marcará las «pautas del Comité Ejecutivo», permitiendo de esta forma que la USAL se sitúe «en el centro de la toma de decisiones» del Grupo Coimbra, decidiendo «qué proyectos y estrategias se deben tomar».

Por su parte, el vicerrector de Relaciones Internacionales de la USAL, Efreem Yildiz, entra a formar parte del Comité Ejecutivo, reforzando aún más el protagonismo del Estudio salmantino en esta alianza de universidades.

Sobresale dentro del capítulo de conclusiones el firme propósito del Grupo Coimbra de establecer «las pautas a seguir para llevar a cabo la



Los vicerrectores Izaskun Álvarez, Purificación Galindo y Efreem Yildiz, acompañados por Lola Calvo. :: ICAL

propuesta lanzada por el presidente francés Macron y el proyecto planteado por la Unión Europea a través de sus ministros de Educación en la reunión celebrada en París con el fin de «conformar un sistema educativo europeo inclusivo, que promueva la movilidad entre los estudiantes europeos, y que conforme un título común europeo, a través de un sistema de transferencia de créditos que ya funciona pero que se desarrolle en varios sitios». También se quiere «mejorar el tradicional sistema Erasmus» para que la mo-

vilidad sea «entre varias universidades y no de universidad a universidad», según explicó Efreem Yildiz a los periodistas.

La asamblea acordó la constitución de once grupos de trabajo para que el Grupo Coimbra «participe en la nueva era de la educación superior en Europa luchando por ese necesario equilibrio entre la investigación y la docencia». También se impulsará el título común europeo a partir de un proyecto piloto desarrollado por 20 universidades y se potenciará la movilidad del profesorado.

En relación a los fondos que se necesitarán para llevar a cabo todas estas acciones del Grupo Coimbra, el vicerrector explicó que «al tratarse de una iniciativa de la Unión Europea, son ellos quienes proporcionan los fondos con varios miles de millones que se van a invertir en este ámbito en los próximos años», y que se repartirán «en función de lo que vaya aportando cada una de las universidades».

La próxima cumbre del Grupo Coimbra se celebrará en 2019 en la Universidad de Cracovia.